



Mark Elliot Zuckerberg nació en White Plains, Estados Unidos, el 14 de mayo de 1984. Es un programador, filántropo y empresario estadounidense conocido por ser el fundador de la red social Facebook.

Zuckerberg creó Facebook con el apoyo de sus compañeros de Harvard, el coordinador de ciencias de la computación y sus compañeros de habitación Eduardo Saverin, Dustin Moskovitz y Chris Hughes.

En la actualidad, es el personaje más joven que aparece en la lista de multimillonarios de la revista Forbes, con una fortuna valorada en 53,800 millones de dólares. Fue nombrado como Persona del Año en 2010 por la publicación Time.

Estudió en el Colegio Ardsley y luego en la Academia Phillips Exeter. En 2002, a los 18 años de edad, lanzó con su amigo Adam D'Angelo, ex jefe técnico de Facebook, Synapse Media Player. El éxito fue muy grande ya que el programa podía reproducir canciones basándose en la preferencia y selecciones previas del usuario.

Algunas compañías como Microsoft y Apple quisieron comprar el programa, pero al final no se realizó ninguna operación. Al contrario de esto, Mark subió a la red su aplicación, para que los usuarios pudieran descargarla gratuitamente.

Ingresó a la Universidad de Harvard en 2003 y fue parte de la fraternidad Alpha Epsilon Pi. Comenzó a desarrollar programas como el Coursematch, que permitía a los estudiantes ver la lista de otros compañeros de clase, o un sitio web en donde se podía calificar a las estudiantes de la universidad, Facemash. Por lo anterior, el Departamento de Servicios Informáticos de Harvard llevó a Zuckerberg ante la administración con cargos de infracción de la seguridad informática y violación de las políticas de privacidad y de propiedad intelectual.

Harvard hizo énfasis en que Mark había hackeado la red de la universidad para alterar las imágenes de los estudiantes sin autorización y para su propio beneficio, algo que era falso.

Una biografía no autorizada sobre el joven, afirma que se sentía rechazado como estudiante y por ello hizo pública la lista completa de las imágenes de sus compañeras universitarias,



que extrajo del directorio de estudiantes.

Zuckerberg declaró que pensaba que la información debía ser libre y abierta al público. Las acciones que el Consejo Administrativo de Harvard tomó respecto a ese asunto no fueron públicas.

En 2004, Mark creó Facebook, y se ausentó un año en la Universidad, hasta que abandonó la carrera.

El 5 de septiembre de 2006, Facebook lanzó un feed de noticias, una lista de lo que los amigos de cada persona hacen en el sitio. Esto fue criticado por muchos ya que creían que el feed de noticias era innecesario. Zuckerberg respondió con una carta pidiendo disculpas por la herramienta y ofreciendo nuevas opciones de privacidad, pero haciendo hincapié en su convicción sobre el flujo de información libre.

El 24 de octubre de 2007, Facebook anunció que Microsoft compró el 1.6% de sus acciones. Se cree que ese contrato revalorizó a Facebook en 1500 millones de dólares.

El 24 de mayo de 2007, Zuckerberg anunció el lanzamiento de la plataforma de Facebook, durante la Conferencia G8. La plataforma es un ambiente de desarrollo para la creación de aplicaciones sociales dentro de Facebook. Luego del lanzamiento de dicha plataforma, Mark y su red social comenzaron a ser muy populares en la prensa.

CONTROVERSIAS

Los hermanos Tyler y Cameron Winklevoss, dos campeones de remo, y su amigo, Divya Narendra, quienes también fueron estudiantes de Harvard, pidieron a Zuckerberg ayuda para crear una red social para los estudiantes de Harvard, esto se narra también en la película de 2010 *"The Social Network"*.

Los tres fundaron una compañía llamada ConnectU, y afirman que Mark Zuckerberg les robó la idea y que deliberadamente retrasó el proyecto mientras trabajaba con las ideas robadas



para su propio proyecto, Facebook.

Se hizo una denuncia legal en 2004 alegando una violación del contrato, apropiación de secretos comerciales y robo de derechos intelectuales, así como robo de códigos. Sin embargo, Mark declaró que no fue firmado ningún contrato, por lo que no era un socio. Dijo también que lo que estaban buscando era un daño económico.

En febrero de 2010, ConnectU se alió con MySpace para superar el número de usuarios y así posicionarse como la red social de mayor demanda.

VIDA PERSONAL

Zuckerberg tiene una relación desde 2005 con Priscila Chan, una estudiante de origen chino que estudiaba medicina en Harvard, lugar donde se conocieron. La pareja contrajo matrimonio el 19 de mayo de 2012, en una ceremonia celebrada en su casa, en Palo Alto, California.

Mark es vegetariano y afirma que así come de una forma mucho más saludable. *“Mucha gente olvida que un ser vivo tiene que morir para que puedas comer carne. Este año me he convertido básicamente en vegetariano, ya que la única carne que consumo es la de los animales que yo mismo he matado. Hasta ahora, esto ha sido una buena experiencia. Estoy comiendo mucho más saludable y he aprendido mucho sobre agricultura sostenible y crianza de animales. Comencé a pensar en esto el año pasado. Cuando tuve un asado de cerdo en mi casa. Las personas comenzaron a confesarme su amor por la carne de cerdo, sin ponerse a pensar que antes de eso, el cerdo tenía vida. Esto lo pensé como una irresponsabilidad. No tengo ningún problema con la gente que come carne, pero creo que deberían asumir la responsabilidad y estar agradecidos por lo que comen ignorando de donde viene”.*



OTROS DATOS INTERESANTES

Zuckerberg apareció en el segundo episodio de la 22ª temporada de Los Simpson. El episodio, titulado Loan-a-Lisa, fue transmitido el 3 de octubre de 2010, en Estados Unidos. En el capítulo, Lisa invierte en la nueva empresa de Nelson, pero se da cuenta de que el éxito instantáneo de su amigo hace que abandone la escuela. Lisa le presenta a Mark Zuckerberg, sólo para que sepa que él también abandonó la Universidad.